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第 26 回 例会 
 

【日時】2015 年 5 月 14 日（木）12：30～13：３0 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数：21 名 出席者：13 名 免除会員 1 名【出席率】65％ 

【修正出席率】4/23 72.2％ 

【ニコニコ BOX】\１６，０00―    今年度累計：￥5１６，５８６－ 

 

≪プログラム≫  
司会：山岡由佳会員 

◇ 開会点鐘           梅澤武男会長 

◇ 斉唱：「我等の生業」                立堀佳男会員 

◇ 会長挨拶／会長報告                                梅澤武男会長 

今日からクールビズが始まりました。 

ポリオ撲滅チャリティーゴルフに行ってきました。親睦も奉仕も皆さん元気にやっていきましょう。 

◇ ビジター・ゲストのご紹介とご挨拶 

別紙壮一様（東京世田谷 RC）：尊敬するロータリアン、ドラえもんの生みの親であります別紙壮一様、 

本日の卓話よろしくお願い致します。 

林将貴様：鹿島さんとは PTA からのお付き合いで、府中に住んでいます。日用雑貨を海外から調達して 

卸しの仕事をしています。会社を立ち上げて１９年になります。ラオスとミャンマーに自社工場を持って 

おりますので、日本と海外で活動できることを目指しているところに鹿島さんから声をかけて頂きました。 

 ◇ 幹事報告                                    湯川愛里幹事 

①東京レインボーRC１５周年式典出席報告 

②カンボジア 教師育成支援プロジェクト「新年度プロジェクト全体会議」 

 ６月２日１５：００～ハイアットリージェンシー東京（B1）参加希望の方は今月中に事務局まで。 

③ネパール地震義援金、ニコニコから１０万円送金手続きを進めています。                              

◇ 出席報告                                    愛知とし子副会長 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                           立堀佳男会員 

梅澤武男： 別紙様本日の卓話楽しみにしておりました。よろしくお願い致します。林様ようこそお越しいた 

だきました。例会を楽しんでください。 

愛知とし子：別紙様ようこそお越しくださいました。今日の卓話楽しみにしています。林様どうぞ楽しんで 

いってください。  

湯川愛里：最高の天気に恵まれて素晴らしい例会にしたいと思います。 

鹿島孝夫：林様、今日はいらしていただいてありがとうございます。 

山本好文：今日からクールビズ、夏を感じます。 

立堀佳男：明日、武蔵府中 RC へメイクアップに行ってきます。 

岩田美智恵：先週は財布を忘れ、パスモ残金６００円で、池袋から来られませんでした。すみません。 

山岡由佳：すっかり暑くなってきました。今日は軽装で失礼致します。ニコニコ。 

別紙壮一様：本日の卓話「大好きドラえもん」一生懸命話します。お聴きください。 

 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 
林将貴様 

鹿島孝夫会員 梅澤武男会長 

 
別紙壮一様とドラえもんグッズ 

 
別紙壮一様 梅澤武男会長 

◇ 卓話    「大好きドラえもん」        東京世田谷 RC 別紙壮一様 

  東京サンライズ汐留 RC は新しくて新車のにおいがするようなワクワクするようなクラブですね。 

東京世田谷 RC は５０年以上続いており文化の香りがするようなクラブです。サザエさん、ドラえもん、 

鉄腕アトムがいます。 

今日の卓話は、ドラえもんの成り立ち、どれくらい人気があるのか、どうして人気があるのかについてお 

話させて頂きます。 

主人公の「野比のび太」はどこまでも伸びてほしい、伸び伸びと育ってほしいと付けた名前。 

1970 年（４６年前）に雑誌「小学４年生」「小学３年生」「小学 2 年生」「小学 1 年生」「よいこ」に連 

載が始まった。すぐに「小学５年生」「小学６年生」にも連載開始。学年に合わせた内容と量で連載された。 

1973 年 4 月からテレビで始まるが、全くヒットせず 6 か月で打ち切り。 

その後単行本発売で５００万部売れた。私はこの本でドラえもんを知った。 

原作者の藤子不二雄先生に「ドラえもんを私の会社預からせてください。」と頼んで預かった。 

資本金５００万の会社に発注してもらえず、ダメな会社がダメな作品を作っていると思われたが、製作費 

はテレビ化が決まったら払うので、という話に乗ってくれた会社が現れ、短編アニメを作ることができた。 

1978 年にテレビ朝日での放映が決まった。テレビ放映が始まると視聴率がうなぎのぼりで 30％になった。 

今年で 37 年テレビアニメ 2500 本、漫画 2 億部、映画観客延べ人数 1 億 1000 万人。 

ドラえもんはロータリアンに負けず社会貢献をしています。それは「ドラえもん募金（電話１回 100 円）」 

トルコ沖地震／4000 万円、中越沖地震／2 億 1000 万円、東日本大震災／一か月半で 18 億 7000 万円 

のび太が人の幸せを願い人の不幸を悲しめる心を持っており、努力の尊さや前進したい気持ちを持っていた 

ので、ドラえもんがたくさんの力を貸したし、ここまでに人気が出たのだ。こういうのび太だからこそ、 

アイドル的存在のしずかちゃんと結婚して幸せな未来が待っていたのだ。 

最後に、しずかちゃんが結婚前日にパパから送られた言葉「君は僕に素晴らしい贈り物を置いて行ってく 

れた。私の娘に生まれてくれたこと。初めて笑ったり歩いたり、運動会やすべての思い出が贈り物だよ。 

これからはのび太君とたくさんの思い出を作りなさい。人の幸せを願い、人の不幸を悲しめるのび太君を 

選んでくれたしずかを誇りに思うよ。」 

 

◇ 講評                                       梅澤武男会長 

のび太の心の美しさは感動です。今日のお話を世界中に伝えて頂きたいと思います。卓話ありがとう 

ございました。 
◇ 閉会の点鐘                                    梅澤武男会長 

 

≪今後の例会スケジュール≫ 

◇ 5 月 21 日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 5 月 28 日（木）12：30 ～ 13：30 

◇ 6 月  4 日（木）12：30 ～ 13：30 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

 

◇2015 年 ロータリー国際大会 

 6/6（土）～6/9（火） サンパウロ（ブラジル） 


